

Noruega expresa orgullo por apoyar junto a Cuba la paz en Colombia



N. Unidas, 22 sep (RHC) La primera ministra de Noruega, Erna Solberg, aseguró en la ONU sentirse orgullosa del aporte dado por su país junto a Cuba al proceso de paz para Colombia.

Al intervenir en el debate de alto nivel de la Asamblea General, la jefa de gobierno calificó de un importante e histórico paso para la región los esfuerzos de paz para el país sudamericano.

"Noruega continuará ofreciendo apoyo diplomático y práctico al proceso, que entra en la crucial fase de la implementación", dijo Erna Solberg.

El país escandinavo y Cuba desempeñaron el papel de garantes en las negociaciones entre el gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) que, con sede en La Habana, condujeron a un acuerdo para poner fin a más de medio siglo de conflicto armado interno.

Primeros mandatarios de varios continentes han mostrado en la Asamblea General satisfacción por el acuerdo que las partes

firmarán el próximo lunes en la ciudad de Cartagena de Indias.

Erna Solberg también se refirió en su discurso al respaldo de Noruega al multilateralismo, el desarrollo sostenible inclusivo y la solución negociada de los problemas.

Asimismo, abogó por el fortalecimiento de la ONU, lo cual pasa por reformas que coloquen a la organización de 193 Estados a la altura de los actuales desafíos de la humanidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106513-noruega-expresa-orgullo-por-apoyar-junto-a-cuba-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba